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 6/27(木)玉名高校附属中学校では、第 1 回人権集会を行いました。これは、人権ボランティア委員会

の主催する行事で、①全校レクリエーション：たて割り班でのゼスチャー・ゲーム、②各学級から、｢学

級旗｣と｢学級目標｣の発表、③本校｢いじめゼロ宣言文｣の唱和と、すべて人権ボランティア委員の皆さ

んが進行を務めてくれました。感想をご紹介します。 

 

私は今回の人権集会でもっと友達のことを

大切にしようと思いました。レクリエーショ

ンなどを通して、学年を問わずたくさんの人

と絆を深めることができました。また、学級目

標はどのクラスも自分たちのことを考えて工

夫していました。私も、自分のクラスを誇りに

思えるような過ごし方をしていきたいです。

(3 年 比屋根さん) 

 

３Ａを回りから応援されるクラスにするた

めに、自分の言動に責任を持ち、うわさなどを

せず、３Ａを誇りに思えるようになりたいです。今は、まだまだクラスの心は一つになっていないので、

皆の個性を一体化し、よい方向に持って行き、合唱コンクール等頑張りたいです。“３Ａがんばらんば！” 

(3 年 米井さん) 

 

私はリッチランド高校のシンボルマークの話が心に残りました。私も実際に、この話についてテレビ

で見たのですが、本当にリッチランドの人と日本人は全く考え方が違っていました。このような考え方

の違いから、いじめなどが始まっていくのだと実感しました。私はこれから、人との考え方の違いを受

け止め、いじめのないようにしたいです。     （2 年 原田さん） 

 

 副校長先生の話を聞き、集団の中できちんと自分の意見を伝えて、

集団を良くしていこうと思いました。また、他の人の意見を聞いて、

それぞれの意見を尊重していきたいです。それぞれのクラスの学級

目標にたくさんの思いが込められていて、すごいなと思いました。 

(3 年 斉藤さん) 

 

この人権集会で、１人１人はとても大切な仲間で、大事にしなけれ

ばいけないと思いました。また、他の学年、クラスの旗を見て｢絆｣も

大切にしたいと思いました。今後も、もっと皆のことを大切にできる

ようにしたいと思います。(１年 尾田さん) 

 

私は、学級旗に込めた思いを聞いて、あらためていい旗だと思いました。これから、旗に込められた

思いや工夫を忘れずに素晴らしいクラスを創っていきたいと思います。 

(１年 森永さん) 

 

 本校「いじめゼロ宣言文」にあるように｢お互いの個性を認め合い｣ながら、誇り高い学級づくりに、

そして学校づくりに、生徒の皆さんと一緒に取り組みます。  2019.7.10   副校長 山部 


